

# Austausch mit dem Arbeitskreis Polizei der SPD M-V

30.03.2022

## Erneut waren wir als Landesverband des BDK zum Treffen des AK Polizei der SPD Mecklenburg-Vorpommern in Rostock eingeladen.

Nach einer "kleinen" Ewigkeit hat uns der Arbeitskreis der SPD M-V zu einem weiteren Treffen eingeladen. Die hybride Veranstaltung fand erneut in Rostock statt. Zunächst ging es um ein erstmaliges Kennenlernen einiger bekannter und neuer Gesichter inklusive des Innenministers Christian Pegel.

Herr Pegel betonte mehrfach, dass die momentane Situation der Kriminalpolizei nicht zufriedenstellend ist. Auch die Herausforderung des generellen Aufwuchses der Landespolizei auf die Sollstärke von 6.200 Mitarbeitende benannte der Minister als große Aufgabe für die nächsten Jahre. Welche Zwänge auf ministerieller Ebene bestehen, wurde umfangreich diskutiert.

Der Minister versprach, dass es in Zukunft einen intensiveren und persönlichen Austausch mit den Dienststellen und Mitarbeitenden der Landespolizei geben wird, was sich aktuell durch die Corona-Pandemie nur schwierig gestalten lässt.

Wir möchten uns beim Arbeitskreis Polizei der SPD M-V für die Einladung und bei Innenminister Pegel für den offenen Austausch bedanken.

In freudiger Erwartung auf das nächste Treffen, der geschäftsführende Landesvorstand.

Schlagwörter

**Mecklenburg-Vorpommern**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)